



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	83495478
Prix	845 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Secteur la roseraie à seulement quelques mètres de la croisette et des commodités. Venez découvrir ce lumineux appartement au calme de 120 m² composé d'un double séjour, salle d'eau, trois chambres, nombreux placards, bureau, WC indépendant et une cave. Résidence avec gardien, les parties communes viennent d'être rénovées, vue dégagée sans vis-à-vis. En supplément, un garage fermé en sous-sol est disponible. (3,24 x 4,31) Pour une ouverture de 2,5. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: georisques.gouv.fr

New in the la roseraie area, just a few meters from the croisette and amenities. Come and discover this bright and quiet 120m² apartment, consisting of a double living room, shower room, three bedrooms, numerous closets, an office, independent toilet, and a cellar. The residence, with a caretaker, has recently renovated common areas, offering an unobstructed view without vis-à-vis. Additionally, an underground closed garage is available. (3.24 X 4.31) with an opening of 2.5. Information about the risks to which this property is exposed is available on the georisques website: [www. Georisques. ...](http://www.Georisques.com)

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

